

ABSTRAK

Tesis dengan judul “Penilaian Kinerja Koperasi Syariah Dan Koperasi Konvensional Di Kabupaten Kediri Dalam Perspektif Hukum Islam Dan Hukum Positif (Studi Pada Kjks Artha Buana Dan Ksp Madania Wanita Karya)” dibimbing oleh Dr. H. Asmawi, M.Ag dan Dr. Agus Eko Sujianto, SE. MM.

Kata kunci : Kinerja, Kesehatan Koperasi, Koperasi Simpan Pinjam, Koperasi Syariah, Hukum Islam, Hukum Positif.

Penelitian dalam tesis ini dilatar belakangi oleh semakin pesatnya pertumbuhan koperasi di Indonesia. Pengukuran kinerja terhadap lembaga keuangan dalam hal ini sangat penting untuk dilakukan. Hal ini karena agar diketahui kondisi yang sebenarnya dari koperasi tersebut.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana penilaian kinerja koperasi syariah di Kabupaten Kediri dalam perspektif hukum positif pada KJKS Artha Buana ?; (2) Bagaimana penilaian kinerja koperasi konvensional di Kabupaten Kediri dalam hukum positif pada KSP Madania Wanita Karya ?; (3) Bagaimana penilaian kinerja koperasi syariah di Kabupaten Kediri dalam perspektif hukum Islam pada KJKS Artha Buana ?; (4) Bagaimana penilaian kinerja koperasi konvensional di Kabupaten Kediri dalam perspektif hukum Islam pada KSP Madania Wanita Karya.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah *mixed method* (metode campuran) dengan jenis *explanatory design*. Pada penelitian ini, peneliti tidak melakukan generalisasi (kesimpulan) dari sampel yang diterapkan ke populasi. Sehingga jumlah sampel yang sedikit di penelitian ini tidak menjadi pertimbangan peneliti. Karena hasil penelitian ini diharapkan dapat ditransferkan atau diterapkan di tempat lain, dengan kondisi obyek lain yang tidak jauh berbeda dengan obyek penelitian ini.

Dari tesis ini, peneliti menyimpulkan bahwa : (1) Penilaian kinerja koperasi syariah di Kabupaten Kediri dalam perspektif hukum positif yang dilakukan pada KJKS Artha Buana Syariah. Diperoleh hasil bahwa KJKS Artha Buana Syariah mempunyai kinerja yang **cukup baik**. (2) Penilaian kinerja koperasi konvensional di Kabupaten Kediri dalam perspektif hukum positif yang dilakukan pada KSP Madania Wanita Karya. Diperoleh hasil bahwa KSP Madania Wanita Karya,mempunyai kinerja yang **cukup baik**. (3) Penilaian kinerja koperasi syariah di Kabupaten Kediri dalam perspektif hukum Islam yang dilakukan pada KJKS Artha Buana. Diperoleh hasil bahwa kinerja KJKS Artha Buana adalah **baik** dan **sesuai** dengan konsep hukum Islam. (4) Penilaian kinerja koperasi konvensional di Kabupaten Kediri dalam perspektif hukum Islam yang dilakukan pada KSP Madania Wanita Karya. Diperoleh hasil bahwa kinerja KSP Madania Wanita Karya adalah **baik** dan **sesuai** dengan konsep hukum Islam.

ABSTRACT

Thesis entitled " Performance Evaluation of Sharia Cooperative and Conventional Cooperative in Kediri District in the Perspective of Islamic Law and Positive Law (Study on KJKS Artha Buana and KSP Madania Wanita Karya)". This research is guided by H. Asmawi, M. Ag and Dr. Agus Eko Sujianto, SE. MM.

Performance Evaluation of Sharia Cooperative and Conventional Cooperative in Kediri District in The Perspective Of Islamic Law And Positive Law

Keywords: Performance, Health Cooperative, Cooperative Savings and Loans, Sharia Cooperative, Islamic Law, Positive Law.

The research in this thesis is based on the rapid growth of cooperatives in Indonesia. Measuring the performance of financial institutions in this case is very important to do. This is because to know the actual conditions of the cooperative. The formulation of the problem in this research is (1) How is the assessment of Sharia cooperative performance in Kediri Regency in the perspective of positive law on KJKS Artha Buana ?; (2) How is the assessment of the performance of conventional cooperative in Kediri Regency in positive law on KSP Madania Wanita Karya ?; (3) How is the assessment of Sharia cooperative performance in Kediri Regency in the perspective of Islamic law on KJKS Artha Buana ?; (4) How is the assessment of the performance of conventional cooperatives in Kediri Regency in the perspective of Islamic law in KSP Madania Wanita Karya.

The method used in this research is mixed method (mixed method) with explanatory design type. In this study, researchers did not generalize (the conclusions) of the samples applied to the population. So the small number of samples in this study is not a consideration of researchers. Because the results of this study are expected to be transferred or applied elsewhere, with the condition of other objects that are not much different from the object of this study.

From this thesis, the researcher concludes that: (1) Assessment of Sharia cooperative performance in Kediri Regency in positive law perspective conducted on KJKS Artha Buana Syariah. The results obtained that KJKS Artha Buana Syariah has a good performance. (2) Assessment of the performance of conventional cooperatives in Kediri Regency in a positive legal perspective conducted on KSP Madania Wanita Karya. The results obtained that KSP Madania Wanita Karya, has a pretty good performance. (3) Assessment of Sharia cooperative performance in Kediri Regency in the perspective of Islamic law conducted on KJKS Artha Buana. The results obtained that the performance of KJKS Artha Buana is good and in accordance with the concept of Islamic law. (4) Assessment of the performance of conventional cooperatives in Kediri Regency in the perspective of Islamic law conducted on KSP Madania Wanita Karya. The results obtained that KSP performance Madania Wanita Karya is good and in accordance with the concept of Islamic law.

الملخص

أطروحة بعنوان "تقييم الأداء التعاوني للتعاونيات التقليدية في كيديري في منظور الشريعة الإسلامية والقانون الوضعي" (دراسات في لك س ب مادانيا وانيتا كاريا و لك ج لك س أرثا بوانا سيريا) . وقد قاد فريق البحث دكتور الحاج أسماوي ماجيسنتر أغاما و دكتور أغوس إيكو سوجيانتو، سارجانا إكونومي، ماجيسنتر ماناجمين.

كلمات البحث : الأداء، واتحادات الائتمان الصحي التعاوني، التعاونية الشرعية، الشريعة الإسلامية، القانون الوضعي.

هذه الخلية البحث أطروحة من النمو السريع للتعاونيات في إندونيسيا. قياس الأداء على المؤسسات المالية في هذا الصدد مهم جداً القائم به. وذلك لأن من أجل معرفة حالة الحقيقة للتعاونية.

مشكلة هذا البحث(1) كيف تقيم أداء التعاونيات الشرعية في كيديري، في وجهة نظر القانون الوضعي في لك ج لك س أرثا بوانا سيريا؟؛ (2) كيف تقيم أداء التعاونيات التقليدية في كيديري في القانون الوضعي على لك س ب مادانيا وانيتا كاريا؟؛ (3) كيف تقيم أداء التعاونيات الشرعية في كيديري، في منظور الشريعة الإسلامية على لك ج لك س أرثا بوانا سيريا؟؛ (4) كيف تقيم أداء التعاونيات التقليدية في كيديري، في منظور الشريعة الإسلامية في لك س ب مادانيا وانيتا كاريا.

الطريقة المستخدمة في هذا البحث هو الأسلوب المختلط (مزيج طريقة) مع نوع من التصميم الإيضاخي. في هذه الدراسة، قام الباحثون عدم تعميم (الاستنتاج) من طبقت العينات للسكان. ذلك أن عدد العينات التي قليلة في هذه الدراسة لم يكن المحققون النظر. لأن نتائج هذا البحث يمكن نقلها أو وضعت في أماكن أخرى، مع شروط غيرها من الأشياء التي لا تختلف كثيراً عن الهدف من هذه الدراسة.

من هذه الأطروحة، وخلص الباحثون إلى أن (1): التصنيفات الشرعية للأداء التعاوني في كيديري، في وجهة نظر القانون الوضعي التي ارتكبت في لك س ب مادانيا وانيتا كاريا . وأظهرت النتائج أن لك س ب مادانيا وانيتا كاريا لديه أداء جيد جداً. (2) أداء التعاونيات التقليدية في كيديري، في وجهة نظر القانون الوضعي ارتكبت في لك س ب مادانيا وانيتا كاريا . النتائج المتحصل عليها تشير إلى أن العمل في لك س ب مادانيا وانيتا كاريا ، لها الأداء الجيد . (3) أداء التعاونيات الشرعية في كيديري، في منظور الشريعة الإسلامية التي ارتكبت في لك س ب مادانيا وانيتا كاريا . وأظهرت النتائج أن أداء لك س ب مادانيا وانيتا كاريا هو جيد وفقاً للمفهوم الشرعية الإسلامية . (4) أداء التعاونيات التقليدية في كيديري، في منظور الشريعة الإسلامية تلتزم في لك س ب مادانيا وانيتا كاريا . وأظهرت النتائج أن أداء لك س ب مادانيا وانيتا كاريا جيد ووفقاً لمفهوم الشريعة الإسلامية.